

Tunis, Tunisie, 16 juillet (Infosplusgabon) - Les unités de la marine tunisienne ont secouru, dans la nuit du dimanche à lundi, 40 migrants d'origine de pays africains au sud du Sahara, au large des côtes tunisiennes, a annoncé, lundi, le chef de la section régionale du Comité international du Croissant Rouge (CICR) à Médenine, Mongi Slim.

Ces migrants dont huit femmes venaient de la Libye et tentaient de rallier clandestinement les côtes italiennes à bord d'une embarcation, avant que cette dernière ne tombe en panne au large de Zarzis.

Il a indiqué que ces migrants ont refusé d'être transportés vers les côtes tunisiennes et tenaient à rester au large de la mer en attendant de pouvoir rejoindre les côtes européennes.

FIN/INFOSPLUSGABON/RTD/GABON 2018